

# Changement de président à la tête du club de pétanque

Le Républicain Lorrain - 08 déc. 2025 à 18:27 - Temps de lecture : 1 min

|



*Anciens et nouveau présidents ont décidé de poursuivre la gestion du club de pétanque main dans la main.*

Après quatre années passées à la présidence de la Pétanque guénangeoise, Florence le Rol a décidé de passer la main et c'est un ancien président (jusqu'en 2021), Daniel Siegwarth, qui a repris la direction.

Le comité comporte trois anciens présidents sur les dix membres qui le composent.

La présidente sortante a expliqué qu'elle avait « trop de contraintes actuellement et peu de disponibilité », mais elle reste au comité, chargée du bilan sportif. Le club compte 101 membres actifs dont 24 femmes, quatre équipes inscrites en compétition dont une en division 1, qui a eu de très bons résultats puisqu'elle termine deuxième en coupe de Moselle. Le nouveau président a décidé de relancer la participation du club avec le comité départemental du sport adapté de Moselle, afin d'accueillir les personnes en situation de handicap. Jean-Marc Kosmicki, le trésorier, a fait part d'une situation saine, essentielle pour garantir la pérennité du club.